

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Bajo Reserva	Discuten seguridad a candidatos, a puerta cerrada	Hoy la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados sostendrá una reunión con la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez. En la agenda uno de los temas relevantes será el de la estrategia de seguridad, protección a candidatos, además de hablar sobre los acuerdos con Estados Unidos en materia de tráfico de drogas y armas. La presencia de doña Rosa Icela en San Lázaro tiene como telón de fondo el asesinato de 13 candidatos en el actual proceso electoral.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Edomex	Se llevan pesado al interior del gobierno del Estado de México Resulta que alguien armó un video con acusaciones falsas contra el jefe de la Policía estatal. Andrés Andrade Téllez Y en respuesta, el funcionario mandó agentes de la Policía Cibernética ja la sede del gobierno estatal! No está claro exactamente qué oficina fueron, pero de lo que no hay duda es que, para el titular de Seguridad Pública, los principales sospechosos de los ataques en su contra, despachan cerca de la gobernadora Delfina Gómez.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	La GN también extorsiona	El presidente López Obrador dijo una y otra vez que era necesario desaparecer a la Policía Federal porque, en su opinión, se había corrompido. Por eso era indispensable un cuerpo nuevo, la Guardia Nacional, incorruptible. Habrà que esperar la reacción del presidente a la información manejada por Crónica de bandas de asaltantes y extorsionadores que operan la autopista México-Puebla, bandas conformadas por agentes de la Guardia Nacional.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	No más narco	Según el gobierno vivimos más seguros que nunca y los que denuncian la vorágine criminal son "conservadores", quieren "afectar nuestro proyecto", buscan "recuperar privilegios". Eso es gaslighting. Mentiras machaconas para desviar la atención de su ineptitud. U ocultar compromisos de beneficio mutuo del partido gobernante con el crimen. O maromas para no reconocer el error de "abrazos no balazos".



Síntesis informativa

20 de febrero 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	GCDMX	El jefe de Gobierno de la capital, Martí Batres , redujo la crisis de agua a un "tema político" porque en su opinión la oposición está muy preocupada por el eventual desabasto, pero se la pasa autorizando pisos ilegales en la alcaldía Benito Juárez, y atribuyó todo a los tiempos electorales.
La Razón	Rozones	¿Quién para la BJ?	Menuda tarea la que le tocó al jefe de Gobierno, Martí Batres , de enviar al Congreso una terna para elegir al sustituto de Santiago Taboada en Benito Juárez . En esta lógica, el nuevo alcalde debería ser del PAN. Pero la polarización en que nos encontramos no garantiza que el mandatario capitalino respete la regla y envíe una terna en la que haya de todo, menos panistas. Batres aseguró que este martes por fin enviará sus tres propuestas al Legislativo, el cual deberá seleccionar de entre ellas a quien terminará la gestión de Taboada.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Intensa contienda por el Senado	Entre las muchas disputas de interés que habrá en la capital del país, comenzando por la Jefatura de Gobierno y las alcaldías, ahora seguramente otra contienda que se llevará a cabo es la elección para el Senado de la República, pues aunque los números indican que en términos generales son dos los grandes bloques los que estarán en choque por la CDMX, no hay que desestimar lo que pueda generar la fórmula que presentó Movimiento Ciudadano para pelear por uno de los lugares en la Cámara alta, la siempre polémica alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas y la ex perredista Alejandra Barrales .
El Financiero	Confidencial	Siempre hay un tuit... ¿verdad, Máñez?	Jorge Álvarez Máñez , interesante va a ser conocer su punto de vista sobre la candidatura al Senado de Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, por Movimiento Ciudadano . Sobre todo, luego de su tuit de mayo de 2023, en el que, en alusión a Cuevas, señaló: "Critican a Morena y hacen exactamente lo mismo: desvían recursos públicos con fines electorales. Pero ya se van, también de la Cuauhtémoc". Pues sí, se va de la Cuauhtémoc, pero para irse como senadora naranja. El tuit, obvio, ya lo borró el candidato presidencial emecista.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Amarran escaño fosfo fosfo	Las que se pusieron los fosfo fosfo fueron las ex perredistas Sandra Cuevas y Alejandra Barrales , pues amarraron candidatura para el Senado por MC. Barrales estará en la primera fórmula, y la alcaldesa de Cuauhtémoc, en la segunda . Cuevas tachó de hipócritas al Frente Amplio por México (PAN-PRI-PRD) por excluirla de las candidaturas en 2024.



Síntesis informativa

20 de febrero 2024

El Sol de México	A la Sombra	Votos	Tocará a la ex candidata a la jefatura de Gobierno, Alejandra Barrales, y a la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, salir a las calles para conseguir votos en favor del Movimiento Ciudadano en la CDMX , esto en un escenario en el que los números no han resultado muy favorecedores para su abanderado local, Salomón Chertorivski. Esa dupla promete hacerse de buena cantidad de votos en la disputa por el Senado de la República, en la que se enfrentarán a los morenistas Omar García Harfuch y Ernestina Godoy.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	Casualmente, en las redes revivieron unos videos donde Janecarlo aseguraba que votar por los candidatos de Morena en GAM sería una grosería y un atentado en contra de la dignidad. Decía que lo peor del PRD ya estaba en Morena y festejaba que se hubieran ido, porque era gente sin ideales. que van de cargo en cargo. ¿Por qué se van? Se preguntaba, porque sólo buscan el dinero; cambian de partido para ir por la lana y lo que menos les importa es la gente. Y. para rematar, en otro video, el entonces presidente de Morena. Martí Batres, acusa a Lozano de haber orquestado una agresión contra ellos y lo califica de siniestro y mafioso... ¿Y así se lo llevan?
El Financiero	Confidencial	Cambio de camiseta	Gibrán Ramírez , el joven político fundador de Morena también se puso los tenis fosfo fosfo y ahora representa a Movimiento Ciudadano . Ramírez presumió su registro como candidato a una diputación federal por la CDMX bajo las siglas de MC. Ya como aspirante naranja, aseguró que está orgulloso de unirse al partido que “representa auténticamente a la nueva política”.
El Universal	Bajo Reserva	Gastos de aspirantes presenciales bajo la lupa del INE	Se venció la fecha para que las aspirantes y el aspirante presidenciales entregaran al INE sus informes de gastos de precampaña para que sean revisados y fiscalizados por el órgano electoral. Los equipos de Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez tuvieron que ser muy cuidadosos, pues, una de las causales para echar abajo una candidatura son los gastos de precampaña no reportados. Así, en los próximos días, la autoridad electoral deberá determinar si hay irregularidades y sus respectivas sanciones , contra quienes buscan contender a la Presidencia de la República.
Milenio	Trascendió	Condolencias	Políticos de todo color expresaron sus condolencias por la muerte ayer de Carlos Urzúa, primer secretario de Hacienda de AMLO que trabajaba actualmente con la alianza opositora. Los candidatos presidenciales Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez enviaron mensajes de duelo, así como la bancada del PRI en la Cámara de Diputados y la dirigencia nacional de Morena. Hasta el cierre de la edición no había comunicado de Palacio Nacional en la materia.
El Financiero	Confidencial	Maromas para explicar	No fue retirada la bandera del Zócalo con el propósito de que los manifestantes no la tuvieran durante sus críticas al Presidente. Lo que



Síntesis informativa

20 de febrero 2024

		la ausencia de la bandera	ocurrió fue que los militares no pudieron izarla porque... las vallas les impidieron el paso. Esa fue la explicación que dio el vocero presidencial, Jesús Ramírez Cuevas.
Excélsior	Frentes Políticos	Severo	Las manifestaciones de enojo en contra de nuestro gobierno son "como el mundo al revés", pues mientras en México imperó un narcoestado "se hicieron de la vista gorda" los que salieron a marchar este domingo, al tiempo que se beneficiaron de la corrupción, sentenció el presidente de México, AMLO. Remarcó que todas las libertades están garantizadas en el país lo único que sucede es que los que robaron en el pasado quieren regresar para seguir haciendo lo mismo. como siempre, alejados del pueblo.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS